



Die MiFaZ wird noch benutzerfreundlicher

Bereits Anfang des Jahres konnte die Pendlermitfahrzentrale MiFaZ durch Ihr neues Logo und die komplette Umgestaltung und Verbesserung ihrer Seite bestechen.

Eine weitere technische Verbesserung und bahnbrechende Neuheit ist die intelligente Korridorsuche entlang der Route. Das bedeutet, das System sucht sowohl nach passenden Fahrten, die den gewünschten Start- und Zielpunkt haben, als auch nach übereinstimmenden Punkten, die auf der zu fahrenden Strecke liegen.

Sie suchen zum Beispiel eine Fahrt von Hannover nach Göttingen. Es wurde ein Inserat eingestellt mit dem Angebot einer Fahrt von Hamburg nach Kassel. Dieses Inserat wird gefunden, weil dieser Fahrer Sie unterwegs mitnehmen könnte.

Dieses neue Feature erhöht die Wahrscheinlichkeit, dass eine passende Mitfahrgelegenheit gefunden wird, um ein Vielfaches. Der Fahrer kann seine Fahrstrecke - durch Ergänzung beliebig vieler Zwischenstopps - genau festlegen und bietet somit potentiellen Mitfahrern die Möglichkeit auch nur einen Teil der Strecke mitzufahren.

Außerdem ist die Verwendung von Orten in ganz Europa dank des Einsatzes von Google Maps möglich.

Geplant sind weitere Neuerungen bis Ende des Jahres, um die MiFaZ noch benutzerfreundlicher zu gestalten. Mehr Informationen und aktuelle Entwicklungen unter www.mifaz.de

Ansprechpartner:
Susanne Strasser
Tel: 089/20208562
E-Mail: info@mifaz.de